

# NEWSPAPER

## Madinatul Hujah Perwakilan Bima Terpilih Sebagai Miss Hijab Indonesia NTB 2022

Syafruddin Adi - [NTB.NEWSPAPER.CO.ID](http://NTB.NEWSPAPER.CO.ID)

Feb 13, 2022 - 07:25



*Ketua panitia Selvi Handayani (kiri), Miss Hijab Indonesia NTB Madinatul Hujah (tengah) Sekretaris Dekranasda NTB Hj. Lale Prayatni (kanan)*

Mataram NTB - Setelah melalui proses panjang akhirnya Madinatul Hujah perwakilan Kabupaten Bima terpilih sebagai Miss Hijab Indonesia Nusa Tenggara Barat (NTB) 2022 pada malam final Miss Hijab Indonesia NTB.

Sebagai puncak kegiatan, Panitia menggelar malam Final dan penganugrahan bagi pemenang Miss Hijab Indonesia NTB 2022 yang berlangsung di Ballroom Hotel Vaganza Mataram, 12/02/2022.

Hadir pada kegiatan tersebut Sekretaris Dekranasda NTB Hj. Lale Prayatni, kepala Dikbud NTB, Ketua Bhayangkari Polda NTB, Ketua BPPD NTB, para duta NTB yang telah mewakili NTB pada tingkat nasional, serta dihadiri oleh keluarga seluruh finalis.

Selaku Ketua Panitia Selvi Handayani menjelaskan bahwa ada 27 peserta dari masing-masing perwakilan kota kabupaten se NTB yang lolos ke babak final setelah melalui berbagai seleksi yang dilakukan oleh mentor dan dewan juri, baik selama karantina maupun penilaian pada malam final ini.



"Ada 3 peserta yang masuk kepada babak final ini yaitu Femilia Indah S dengan no peserta 17 merupakan perwakilan kabupaten Lombok Timur, berikut Madinatul Hujah dengan no peserta 26 merupakan perwakilan kabupaten Bima dan terahir Radiatul dengan no peserta 24 merupakan perwakilan dari Kota Bima," jelas Selvi.

Sementara itu Sekretaris Dekranasda NTB Hj. Lale Prayatni mengatakan sangat mengapresiasi kegiatan ini dimana Miss Hijab ini sesuai sekali dengan julukan Pulau Lombok selaku kota seribu Masjid. Maka kegiatan ini tentu akan mendukung gelar atau julukan yang sudah tertanam tersebut.

Semoga melalui kegiatan ini melahirkan inspirasi dan motivasi bagi seluruh perempuan di NTB untuk menggunakan hijab sesuai dengan syariat agama Islam. Disamping itu Hijab juga mampu menjadi benteng perempuan terhadap tindakan-tindakan yang dilarang dalam agama Islam khususnya.



"Sekali lagi kami apresiasi dan selalu mensupport kegiatan semacam ini, semoga dapat melahirkan Miss Hijab yang dapat mengharumkan nama NTB di tingkat Nasional,"tutupnya.

Sebagai Pemenang Miss Hijab Indonesia NTB 2022 Madinatul Hujah merasa sangat bersyukur dan merasa bangga terpilih sebagai juara pada malam final Miss Hijab Indonesia NTB 2022 karena sangat sesuai dengan motivasi diri ya mengikuti ajang ini.

"Ini sesuai dengan motivasi mengikuti ajang ini, dimana saya ingin mempresentasikan bagaimana wanita hijab Nusa Tenggara Barat yang memiliki etika dan berkarakter sesuai dengan adat dan budayanya,"tegas Madinatul.

Putri asal bagian timur NTB ini juga berharap agar kepada seluruh rekan-rekan dan perempuan muslim NTB untuk mari jangan menutup diri dan pasif lantaran hijab nya, kita harus bisa aktif dan menunjukkan bahwa kita perempuan hijab juga bisa dan mampu beraktivitas seperti orang lain diluar sana.

"Dengan hijab kita juga bisa melakukan aktivitas seperti yang dilakukan orang lain. Semoga ini dapat menjadikan motivasi diri pribadi saya untuk menjadi lebih baik lagi sehingga dapat mengharumkan nama NTB di tingkat

nasional,"pungkasnya.

Adapun sebagai Runner up 1 dan 2 pada Miss Hijab Indonesia NTB 2022 masing-masing Femilia Indah S perwakilan Kabupaten Lombok Timur dan Radiatul yang merupakan perwakilan dari Kota Bima.

Sedangkan pemenang Atribut pada Miss Hijab Indonesia NTB 2022 adalah Nomor peserta 15 atas nama Nurul sebagai Miss Medsos, peseta 03 atas nama Putri Oktavia sebagai Miss persahabatan, peserta 22 Bq. Putri Ayu K sebagai Miss Fotojenik, serta nomor peserta 01 dan 04 masing-masing sebagai Miss Hijab Indonesia NTB untuk kategori Favorit dan Intelejensia.(Adbravo)